

令和7年度【後期】第2回 児童・保護者アンケート記述

【児童用アンケートから】

・特になし

【保護者アンケートから】(3件)

▼ 先生がこどもにより態度が変わると聞き、少し不安がある。

(回答)

ご指摘ありがとうございます。児童にとって「ひいきする先生」「差別する先生」からは、不信感しか生まれず、あってはならないことだと考えます。本校の教職員は、そのことを十分理解して児童と接しているつもりですが、日頃の慣れや距離感から、「知らず知らずのうちに」ということも考えられます。これを機に、自らの言動について振り返るように努めて参ります。

▼ お便り等、子供の写真が載るものについてはカラーで出して欲しい。

(回答)

ご意見ありがとうございます。写真はモノクロよりもカラーの方がより正確に伝わることは承知しております。しかし、香取市からいただいている予算には限りがあり、先日もコピー機の使い方について指摘を受けたところです。それに伴い、学校だよりは12月までカラーで教室に掲示していたところ、現在はモノクロで対応しているという現状です。用紙1枚のコピー代は、モノクロでは約0.7円、カラーでは約7円と10倍の値段がかかることも考慮の上、ご理解をいただければと思います。

○ 来校時、校長先生や教頭先生をはじめ、事務の先生方も笑顔で対応してくださるのでとても安心できます。また暗唱などは、他校ではやっていないそうですが、子どもの集中力や諦めない心が育まれていると感じます。普段なかなか入ることのない校長室に入り、校長先生に暗唱を聞いていただくのはとても緊張しているようですが、とてもよい経験をさせていただけていることに感謝しています。

緊張する分、達成感が大きく、子どももとてもいい表情で「合格したよ！」と報告してくれます。いつもありがとうございます。

(回答)

感謝のお言葉をいただき、誠に嬉しく思います。ありがとうございます。
「詩の暗唱」では、お子様の練習を見守ってくださっていることに感謝いたします。暗唱が成功した時の東っ子の「ホッ」とした表情や「ニコニコ」した表情を近くで見ると、職員も嬉しくなります。引き続き、小さな努力を積み重ねることができる児童を育てていきたいと思います。